



Fuera máscaras El dilema naranja

Mientras el gobernador

de Nuevo León aseguró

que "Con el PRIAN, ni a la

esquina", el gobernador de

Jalisco sostuvo que, sin la

unificación de las fuerzas de

la oposición, no hay mucho

que hacer en 2024...

Ser o no ser, esa es la cuestión. Esa es la primera frase del soliloquio de "Hamlet, principe de Dinamarca", el

personaje creado por el dramaturgo inglés William Shakespeare. Pero bien podría ser la pregunta que se esté haciendo en este momento Dante Delgado: ¿Ser o no ser? ¿Ser parte de lo que alguna vez juré destruir, o no ser la bisagra que le abra la puerta del Palacio Nacional a Xóchitl Gálvez? El presidente de Movimiento Ciudadano se encuentra

en un dilema. En una encrucijada. Pero a diferencia de Hamlet, que cuestiona todo y piensa demasiado, Dante debe actuar ya.

Por si se le pasó, se lo resumo: El presidente López Obrador escogió (sin querer) a la senadora, Xóchitl Gálvez, como candidata de la oposición a la presidencia de la República. Fue tal el

ánimo que la panista provocó entre los simpatizantes de la alianza que obligó a Claudio X. González a mandar a la congeladora a Santiago Creel, hasta entonces el aspirante mejor posicionado en las encuestas. Luego se vino una serie de renuncias, Téllez, Vila, Massieu,

Gurría, de Hoyos, Murat, et al. Parece que todo se alinearía para que la ex delegada de Miguel Hidalgo se convirtiera en el milagro electoral por el que tanto rezaba el antiguo régimen, y es entonces cuando la presión sobre qué debería hacer Movimiento Ciudadano se hace más grande.

Mientras el gobernador de Nuevo León aseguró que "Con el PRIAN, ni a la esquina", el gobernador de Jalisco sostuvo que, sin la unificación de las fuerzas de la oposición, no hay mucho que hacer en 2024, pero sostuvo que sí se puede construir un proyecto que le haga frente a Morena. El jueves pasado, el senador Clemente Castañeda afirmó que, si la panista Xóchitl Gálvez se convierte en candidata del Frente Amplio por México, su partido podría sumarse a la alianza. Y en un mensaje en su cuenta de Twitter, el gobernador Alfaro dijo no entender la ruta tomada por Movimiento Ciudadano, pues sólo ayuda a la consolidación del actual régimen político. En respuesta a ambos gobernadores, Dante, líder nacional de MC, reiteró su rechazo a la "vieja política", celebró la labor de García en Nuevo León y a

Alfaro le dijo que siempre ha habido diálogo entre ellos.

Pregunté en mi cuenta de Twitter, por qué creen que Dante no querria sumar a MC al Frente Opositor, aun sabiendo que solos no obtendrían más del 6% de las preferencias electorales a nivel nacional, y eso en el mejor de los casos. Algunos

acusaron a Dante de hacer el trabajo sucio de Morena, y otros, más sofisticados en la grilla, me aseguraron que el líder emecista sabe que la apuesta no es para el 2024, sino para el 2030, y que unirse al enfermo terminal que es el PRIAN, aunque Xóchitl intente

revivirlo, no hará otra cosa que contagiarlos a ellos también.

"La conciencia nos hace cobardes a todos", es una de las últimas frases del monólogo shakesperiano, y tal vez sea también la respuesta al dilema que aqueja al príncipe naranja. Como diría otro gran poeta, éste nacido de Atlacomulco, Estado de México: "Y aquí les pregunto, ¿qué hubieran hecho ustedes?".

| | | | | (and () | PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|--|--|--|--|-----------|---------------|--------|------------|---------|
| | | | | | INDEPENDIENTE | PP-4 | 10/07/2023 | OPINIÓN |
| | | | | | | | | |
| | | | | | | | | |

